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ACTA DE SESIONES DE ESPACIOS DE PARTICIPACIÓN DEL SISTEMA DISTRITAL DE 
DEPORTE, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, EQUIPAMIENTO Y ESCENARIOS 

DEPORTIVOS DRAFE 
 

CONSEJO LOCAL DRAFE BARRIOS UNIDOS 
ACTA N° 13 SESIÓN ORDINARIA _X__ EXTRAORDINARIA 

 
FECHA: 18 de noviembre 2024 
HORA: 3:00 p.m. a 5 p.m. 
LUGAR O PLATAFORMA: Alcaldía de Barrios Unidos 
 

ASISTENTES:  

SECTOR 
CONSEJO/ ENTIDAD 
Incluir Instituciones públicas 

NOMBRE DELEGADO O 
REPRESENTANTE 

Discapacidad Consejero Luz Janeth Sánchez 

Educativo Consejero John Alexander Herrera 

Escuelas o Clubes 
Deportivos 

Consejero 
Byron Giovanny Mambí 

Juntas de acción comunal Consejero Bernardo Rubio 

Colectivos, Agrupaciones, 
ESAL 

Consejero 
Claudia Neira 

Grupos Étnicos o Sociales Consejero Sonia Esperanza Cerón 

Jóvenes Consejero Juan Alberto Gómez 

Delegada  Alcaldía Yeimy Suarez 

Delegado  IDRD Mauricio Ramos 

AUSENTES: 

SECTOR 
 
JUSTIFICACIÓN 
 

CONSEJO / ENTIDAD 
Incluir instituciones públicas 

NOMBRE DELEGADO O 
REPRESENTANTE 

Persona mayor  Consejero Claudia Patricia D´Chiardi  

Delegada  SCRD Indy Tuntaquimba 
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SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD 
NOMBRE DELEGADO O 
REPRESENTANTE 

N/A  

  

 
No de consejeros Activos: __11___ 
No de consejeros Asistentes: 9_____ 
No de consejeros Ausentes: _2__    
No de consejeros Ausentes con justificación*  
No de Invitados a la sesión: ___0__ 
Porcentaje de asistencia de consejeros activos 81% 
Quorum deliberatorio ___ decisorio   X 
 
ORDEN DEL DIA 
 

 1.  Saludo 

2.  Autorización para realizar la grabación 

3.  Verificación de quórum 

4. Elección de presidente Drafe Local 

5. Elección de delegado Drafe Distrital 

6. Evento de integración Diciembre 

7. proposiciones y varios 

 

DESARROLLO DE LA SESION 

 

1. Bienvenida 

Mauricio Ramos delegado del IDRD para la instancia, siendo las 3:00 p.m., extiende un saludo 
de bienvenida y da apertura a la sesión extraordinaria del mes de noviembre, haciendo lectura y 
aprobación del orden del día. 

2. Autorización para realizar la grabación 

Mauricio Ramos delegado del IDRD, les solicita a los presentes la autorización para realizar la 
grabación de la sesión para efectos de la elaboración del acta y de ser necesario para 
posteriores consultas.   
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3. Verificación de quórum 

Mauricio Ramos delegado del IDRD, hace el llamado a lista y la verificación del quórum, 
informando que se cuenta con la presencia de 81% de  consejeros activos 

4. Elección de Presidente Drafe Local 

En la elección realizada para el presidente del Drafe Local, se presentó como candidato único al 
profesor John Alexander Herrera. Tras someterse a votación, se decidió por unanimidad que el 
profesor Herrera asumiera el cargo de presidente del Drafe Local..                                                                                                                                                                                                                                                                        

5. Elección de Delegado Drafe Distrital 

Se liza la elección del delegado al Drafe Distrital y se somete a votación quién será el delegado. 
Se escoge como candidato único al señor Bernardo Rubio, y tras someterse a votación, se 
aprueba por unanimidad su designación como delegado 

6. Evento de integración Diciembre 

El delegado Mauricio Ramos. sugiere que se haga una reunión de integración en el parque de 
los novios, luego de discutir decidieron que la reunión de fin de año lo harían el 16 en el parque 

 

7. proposiciones y varios 

 

• El delegado Mauricio Ramos comenta sobre una actividad reciente que tuvo lugar el día 
viernes, llamada "Diálogos Ciudadanos ". El objetivo de este ejercicio no era reunir una 
gran cantidad de personas, sino convocar a unas 25 personas representativas del sector 
de deportes para aportar ideas y conocimientos. Se esperaba generar un diagnóstico 
que sirviera para dejar algunas conclusiones con el fin de mejorar el próximo año, ya con 
el presupuesto disponible. 

• El delegado Mauricio Ramos destaca que esta actividad se realizó en cada localidad, 
siendo la última localidad en la que se llevó a cabo. En promedio, se reunieron unas 14 
personas por actividad, con un máximo de 25 personas en algunas localidades. Este 
ejercicio fue impulsado por la Alcaldía y contó con la participación de personas del área 
de recreación, quienes compartieron información sobre la historia de los programas y 
sobre qué aspectos podrían mejorar. 

• Una de las personas que participó fue la consejera Claudia, quien no conocía en detalle 
algunos de los programas que se llevan a cabo en la comunidad. Durante el encuentro, 
se establecieron vínculos y se discutió cómo se podría mejorar el apoyo a personas con 
discapacidad en actividades recreativas. Además, se hizo hincapié en que, aunque 
algunos programas no eran desconocidos, aún no estaban suficientemente priorizados. 
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Este año, varios de esos programas recibieron apoyo, y en junio de este año, se realizó 
otra actividad física importante en el marco de estas iniciativas. 

• El delegado también mencionó que próximamente se citara a todos los involucrados, 
incluyendo las alcaldías, para revisar los diagnósticos realizados. Será una actividad 
importante  

• Se le solicita al consejero jun Juan si hay existencia de actas y documentos especiales 
para que por favor se los pase a don Bernardo que quede el nuevo representante del 
drafe distrital 

• El consejero Jhon Herrera comenta que, en el marco del compromiso asumido por el jefe 
de Asuntos Locales, Hugo Cortés, se mencionó la necesidad de otorgar a los drafes una 
instancia de alto impacto ante la comunidad, también destacó la importancia de 
establecer criterios claros en cuanto al sistema de reglamentación. 

• De acuerdo con lo que se planteó, no solo se llevarán a cabo sesiones de capacitación 
dirigidas a los consejeros, sino que también sería relevante retomar este tema a finales 
de este año para evaluar su avance y ajustes necesarios. 

 CONVOCATORIA SIGUIENTE SESIÓN: 16 de diciembre de 2024 

  

IV. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS  

PROPUESTAS 

PUNTO 
DEL 
ORDEN 
DEL DÍA 

DESCRIPCIÓN DE LA 
PROPUESTA 

PROPONENTE 
APROBACIÓN 
(SI - NO) 

OBSERVACIONES 

NA     

 

TAREAS Y COMPROMISOS 

DESCRIPCIÓN DE LA TAREA O 
COMPROMISO 

RESPONSABLES 

FECHA LÍMITE PARA LA 
PRESENTACIÓN DEL 

COMPROMISO O TAREA 
 

NA  
 

 

V. REGISTRO DE OBSERVACIONES Y/O SUGERENCIAS  

 

CONSEJERO/A DESCRIPCIÓN 
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DRAFE 

NA  

 

En virtud de lo establecido por el reglamento interno del Consejo, la presente acta se firma por 

 

        

                                             
Elaboró: Carolina Lozano- Contratista 

 
(Original Firmado) 

 

 

BERNARDO RUBIO MONRROY 

              Presidente 

 

                  MAURICIO RAMOS MARTINEZ 

                            Secretaría Técnica 


